

» Bremer Heimstiftung



BREMER HEIMSTIFTUNG

Bremens größter Altenhilfeträger setzt auf Vielfalt und Teilhabe

Die 1953 gegründete Bremer Heimstiftung ist mit über 30 Standorten, zahlreichen Tochterunternehmen und mehr als 2.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Bremens größter Anbieter im Bereich Seniorenwohnen und Pflege. Zentraler Bestandteil des Konzepts sind Vielfalt und Teilhabe. So bieten die Häuser nicht nur Wohnraum und Pflege, sondern sind auch Knotenpunkte des sozialen Miteinanders. Jedes Haus initiiert und pflegt dabei eigene Projekte: vom Kindergarten auf dem Gelände über die Bibliothek im Haus bis hin zu Künstlerinnen und Künstlern unterm Dach. In der Bremer Heimstiftung wird Gemeinschaft gelebt - mit individuellen Lösungen für das Leben im Alter.

In großen Schritten zum gelebten Klimaschutz

Klimaschutz und Umweltverträglichkeit werden bei der Bremer Heimstiftung groß geschrieben: Jeweils neun Blockheizkraftwerke und Photovoltaikanlagen sorgen für eine nachhaltige Strom- und Wärmeversorgung. In allen Gebäuden werden zudem regelmäßig Energie- und CO₂-Bilanzierungen durchgeführt. Im Mai 2021 soll darüber hinaus ein Energiemanagementsystem nach ISO 50001 eingeführt werden. Auch in den Bereichen Mobilität und Ernährung setzt die Bremer Heimstiftung auf Nachhaltigkeit: So wurde mit der Umrüstung des Fahrzeugparks auf Elektromobilität begonnen und die verwendeten Lebensmittel auf Bio-Produkte umgestellt. Zu den Modellprojekten gehört das sozial-ökologische Stiftungsdorf „StadtLeben Ellener Hof“, das mit nachhaltigen Materialien und nach KfW 40 Standard gebaut wird. Der Wärmebedarf des neu entstehenden Klimaquartiers mit rund 500 Wohnungen soll über ein Nahwärmenetz zu gut 27 % aus erneuerbaren Energien gedeckt werden - für ein umweltfreundliches, nachbarschaftlich engagiertes Miteinander im Herzen der Stadt.

„Wir möchten im Bereich der Nachhaltigkeit und des Klimaschutzes nächste Schritte gehen, um uns im Sinne nachfolgender Generationen zu einer noch verantwortungsvoller handelnden Institution zu entwickeln. Die Realisierung des Klimaquartiers Stiftungsdorf Ellener Hof mit hocheffizienten Gebäuden in Holz-Hybrid-Bauweise und einer klimafreundlichen Nahwärmeversorgung soll nur der Anfang sein. Es bleibt noch sehr viel zu tun, vor allem in unseren Bestandsgebäuden. Auch hier wollen wir in den nächsten Jahren deutliche Verbesserungen der Klimabilanz erzielen.“

André Vater, Vorstandsvorsitzender der Bremer Heimstiftung

Umweltleistungen

- » Energiemanagementsystem ISO 50001
- » Klimaschutzmaßnahmen
- » Umweltfreundliche Mobilität

Bremer Heimstiftung

Marcusallee 39
28359 Bremen

Kontakt

Antje Sörensen
Antje.Soerensen@bremer-heimstiftung.de
» www.bremer-heimstiftung.de

„Umwelt Unternehmen“ ist eine Aktivität von:

Die Senatorin für Klimaschutz,
Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung
und Wohnungsbau



Freie
Hansestadt
Bremen